

Fecha 17.11.2014	Sección Política y Sociedad	Página 40
---------------------	--------------------------------	--------------

Presidencia aclarará de dónde salió casa de EPN

Mauricio Rubí
EL ECONOMISTA

EL MANDATARIO Enrique Peña Nieto anunció que en los próximos días la vocería de la Presidencia ampliará y aclarará la información respecto del inmueble ubicado en Las Lomas — mismo que es habitado por el Ejecutivo y su familia— y al que se ha vinculado con una de las empresas que participó en la licitación del tren México-Querétaro.

El presidente aseguró, al respecto, que son aseveraciones imprecisas y carentes de sustento.

“Dejemos que con información y con documentación correspondiente pueda hacerse un esclarecimiento sobre este tema, que lamentablemente cuando salió a la luz pública no estábamos aquí, justamente se dio

a la luz pública cuando estábamos en trayecto al destino que nos llevó, que fue justamente ir a China”.

Así respondió el Ejecutivo federal el sábado por la noche en el Hangar Presidencial, a su arribo a México, al cuestionarle sobre lo publicado durante su gira por *The Australian Financial Review*, diario australiano que publicó una entrevista con Peña, y donde se hace un reconocimiento a las reformas alcanzadas, pero también se hizo referencia al inmueble de Las Lomas, que le ha generado críticas.

Peña Nieto manifestó durante su mensaje a medios la intención de aclarar esta situación y que no quede “la menor duda” sobre el asunto, enfatizó. El mandatario argumentó que encabeza un gobierno que escucha y que es respetuoso de la ley y de

sus instituciones.

“Como responsable del Ejecutivo, hoy me ocupa la implementación, en términos de ley, de lo que se ha logrado en el marco legal y en la reformas legales. Y en este tema particular (del inmueble) (...) espero que se dé la debida aclaración”, apuntó.

El diario *The Australian Financial Review* publicó el pasado 15 de noviembre que el presidente Peña Nieto — quien para entonces se encontraba en este país— podía ofrecer algunos consejos para Australia sobre cómo lograr una reforma económica y construir un pacto político para promulgar reformas. Además, se incluyeron declaraciones de Peña en el sentido de que se trabaja “duro” para mejorar las condiciones de seguridad en México.

mauricio.rubi@eleconomista.mx

